

convocado en 11 de enero de 1960, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 20 del mismo mes y año para la provisión de vacantes de la misma naturaleza.

Para los ejercicios de oposición regirá el cuestionario de las oposiciones convocadas en 17 de febrero de 1962, y publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 10 de marzo del mismo año.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 14 de agosto de 1963.—El Director general, Jesús García Orcóyen.

Sr. Inspector general, Jefe de Personal.

## MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

*RESOLUCION de la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Palma de Mallorca por la que se transcribe relación de los aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición libre para proveer una plaza vacante de Celador-Guardamuñes, se hace público el Tribunal de oposiciones y se convoca a los opositores.*

La Junta de Obras y Servicios del Puerto de Palma de Mallorca, una vez finalizado el plazo de admisión de solicitudes, transcribe relación de los aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición libre para proveer una plaza vacante de Celador-Guardamuñes, anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número 185, de fecha 23 de agosto de 1963.

Aspirantes admitidos: Don Julián Cortijo Noguera, don Bartolomé Durán Mas, don Luis Moll Porras y don Mariano Noguera Torres.

Aspirantes excluidos: Ninguno.

El Tribunal examinador estará compuesto por un Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, como Presidente; un Ayudante de Obras Públicas, como Vocal, y un funcionario administrativo, como Secretario, todos ellos afectos a la Dirección Facultativa del Puerto de Palma de Mallorca.

Los exámenes darán comienzo el día 4 de octubre de 1963, a las diez horas de la mañana, en las oficinas de la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Palma de Mallorca, sitas en el Muelle Viejo, s/n.

Palma de Mallorca, 10 de septiembre de 1963.—El Ingeniero Director del Puerto, Antonio Dicenta.—1632.

## MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

*ORDEN de 26 de julio de 1963 por la que se nombra la Comisión Especial para la resolución del concurso de traslado de Profesores de «Francés» de Escuelas del Magisterio.*

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo quinto de la Ley de 24 de abril de 1958 («Boletín Oficial del Estado» del 25).

Este Ministerio ha resuelto nombrar la Comisión Especial que habrá de emitir la propuesta razonada que prescribe el artículo sexto de la citada Ley para la resolución del concurso de traslado de Profesores de «Francés» de Escuelas del Magisterio, convocado por Orden de la Dirección General de Enseñanza Primaria de 3 de abril último («Boletín Oficial del Estado» del 18). Dicha Comisión estará constituida en la forma siguiente:

Presidente: Doña María Isabel Alarma Salán, Directora de la Escuela del Magisterio «Santa María», de Madrid.

Vocales: Don Waldo Merino Rubio, Profesor mas antiguo, con destino en las Escuelas del Magisterio de León; don Pedro Chico Rello, Profesor de la Escuela del Magisterio «Pablo Montesinos», de Madrid, propuesto por el Claustro de la misma; doña María González Padrón, Inspectora central y Consejera nacional de Educación, propuesta por el Consejo Nacional de Educación; don Jesús Cantera Ortiz de Urbina, propuesto por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Suplentes:

Presidente: Doña Raquel Paya Ibars, Directora de la Escuela «Nocturna» del Magisterio de Madrid.

Vocales: Doña María Esther García González, Profesora más antigua, con destino en las Escuelas del Magisterio de Sevilla; don José Taboas Salvador, propuesto por el Claustro de la Escuela del Magisterio «Pablo Montesinos», de Madrid; doña Mercedes Clutaro Gras, propuesta por el Consejo Nacional de Educación; don Manuel Criado del Val, propuesto por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 26 de julio de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria

*ORDEN de 29 de julio de 1963 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a una cátedra de «Composición y formas musicales» del Conservatorio de Música de Valencia.*

Ilmo. Sr.: Convocado por Orden ministerial de 25 de abril de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de mayo) concurso-oposición para proveer la cátedra de «Composición y formas musicales» del Conservatorio de Música de Valencia.

Este Ministerio ha resuelto nombrar para juzgar dicho concurso-oposición al siguiente Tribunal:

Presidente: Excelentísimo señor don Federico Moreno Troba.

Vocales: Don Francisco Calés Otero, don José Andreu Navarro y don Cristóbal Halfter y Jiménez-Encina.

Vocal especializado de la propuesta en terna del Consejo Nacional de Educación: Don Gerardo Gombau Guerra.

Suplentes:

Presidente: Excelentísimo señor don José Subirá.

Vocales: Don Pedro Megías Martínez, don Manuel Massotti Littel y don José María Cervara Lloret.

Vocal especializado de la propuesta en terna del Consejo Nacional de Educación: Don Miguel Batllori Munne.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 29 de julio de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

*ORDEN de 26 de agosto de 1963 por la que se declara desierta la oposición libre convocada para proveer la vacante de Profesor de término de «Restauración del Libro» de la Escuela de Artes y Oficios Artísticos de Barcelona.*

Ilmo. Sr.: Anunciada a provisión por Orden ministerial de 25 de mayo del corriente año («Boletín Oficial del Estado» de 20 de junio), por el turno de oposición libre, la vacante de Profesor de término de «Restauración del Libro» de la Escuela de Artes y Oficios Artísticos de Barcelona, y finalizado el plazo de admisión de solicitudes sin haberse presentado ninguna.

Este Ministerio ha resuelto declarar desierta la mencionada vacante de Profesor de término de «Restauración del Libro» de la Escuela de Artes y Oficios Artísticos de Barcelona y que la misma sea anunciada nuevamente a provisión por el turno que reglamentariamente corresponda.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 26 de agosto de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

*RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se segrega una plaza anunciada del concurso de traslado convocado por Orden de 21 de junio último («Boletín Oficial del Estado» del 23).*

Habiendo sido anunciada por error la plaza de Profesor adjunto numerario de Inglés del Instituto Nacional de Enseñanza Media masculino de Bilbao para su provisión en concurso de traslado anunciado por Resolución de 21 de junio de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 23 de julio).

Esta Dirección General ha tenido a bien disponer que la mencionada plaza sea segregada del citado concurso, por hallarse cubierto por don José Luis Garate Eiola.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 22 de agosto de 1963.—P. D. Manuel Utande.

Sr. Jefe de la Sección de Institutos.